



EL ANUNCIADOR COMERCIAL

SEMANARIO CULTURAL. DE ANUNCIOS Y NOTICIAS
DIRECTOR JAIME COLLADO
Redacción y Administración: — — Miguel Marzal, 16

AÑO X

Sueca 13 de Enero de 1933 (1934)

NUM. 535

Nueva Fábrica de Licores de J. Carbonell Sanz

Plazuela de Rosanes, 5 SUECA

Al abrir hoy sus puertas, con muchos deseos de complacer al público, lo que demostrará fabricando con esmero todos los productos, especialmente COÑACS, ANISADOS y LICORES FINOS, También para mayor comodidad de los clientes, hay instalado un despacho para la venta al detall.

PRECIOS MODERADOS

SERVICIO A DOMICILIO

SIMIL

Erase una bandada de cuervos que tenían sus guaridas en unas rocosas montañas. Reuníanse para sus correrías y antes de cada aventura meditaban un plan.

Un día, el cuervo que se había erigido en jefe de la cuadrilla, propuso a los demás atacar un palomar y comerse bonitamente las palomas. Bien estudiado tenía su plan: Como las palomas eran todas blanquísimas, lo más práctico era pintarse todos los cuervos de blanco el oscuro plumaje y de ese modo no era difícil introducirse en el palomar so pretexto de salvar la patria... de las palomas.

Pusieron mano a la obra y en poco tiempo aparecieron transformados, y aunque no había cambiado la forma y el pico seguía tan amenazador, parecía por su blancura, que en ellos no había agresividad ni malquerencia.

Y volaron a rodear el palomar.

Cuidábanse de graznar para no ser descubiertos bajo su disfraz; hasta intentaban arruinar sin conseguirlo.

Las palomas comenzaron a inquietarse ante la presencia de los extraños visitantes; pero éstos fueron estrechando el cerco con suavidad y llegaron a ponerse al habla con las palomas.

Supieron entonces que entre ellos se desarrollaba una guerra crudísima, pues el palomar se había dividido en grupos o partidos que se combatían mutuamente.

Esto facilitó la idea de los cuervos. El jefe se ofreció a las palomas para ponerlas en paz y prome-

ció un corto pero elocuente discurso: «Hermanas palomas. Todos somos de la misma familia y de la misma patria; pero vosotras no os entendéis porque la democracia ha fracasado sobre la tierra. En estos momentos en que os encontráis faltas de tutela y de orden, yo os ofrezco mi apacible autoridad para redimiros. Si lo aceptáis, entraremos en el palomar y veréis como prontamente llega la pacificación de los espíritus. Abridnos la puerta y apenas hayamos entrado os daremos el oro y moro y jamás tornarán a existir luchas y disensiones entre vosotros».

Las palomas celebraron reuniones formando corrillos según los partiditos en que se subdividían, y al fin con casi unánime parecer aceptaron la propuesta.

Entonces Gil, el arrogante jefe de los cuervos disfrazados, preparó a sus mesnadas, afilaron todos el pico y cuando se les facilitó el paso, penetraron en el palomar y después de cerrar cuidadosamente la puerta acometieron a las débiles palomas, con furia tal, que en unos instantes quedaron todas muertas a los pies de aquellos salvadores de la patria.

Y los cuervos con santísima lógica, comentaban: «Ya está la paz hecha en el palomar; ya no riñen las palomas, ya no hay partidos entre ellas; no hay mas partido que el nuestro, pues toda la opinión está con nosotros. Hemos llegado a la verdadera pacificación de los espíritus, que matando la carne, el espíritu goza de la divina paz, por los siglos de los siglos. Amen».

Esta es la pacificación de los espíritus que los verdugos fascistas prometen al pueblo español

ARISTÓTEO

Jaque al engaño

El siglo se va causando de insinceridades. Las masonerías de todos los colores, con sus oscuros fines, han aprovechado la hipocresía como vía de sus propagandas, que a cielo abierto mal se podían extender.

Hay toda una serie de falsedades al servicio de ese sombrío maniobrar, y una es la «memoria de los muertos» utilizada por quienes hacen de la muerte un reclamo.

Si al pedir respeto para la memoria de un muerto, se quisiera el considerado tributo al semejante desaparecido y la más viva piedad para sus yerros, estaría bien; pero esas gentes de los fines oscuros y reclamistas fúnebres, lo que pretenden con ello es apagar la voz del adversario leal, intentan matar la idea más noble levantada frente a la idea peor que sustentara el muerto.

Y esto ya no está bien.

Paz a los muertos. ¿Pero a qué tanto despliegue de banderas en homenaje al mantenedor de doctrinas que dañaban, de un sectarismo político de malas consecuencias para todos?

Paz a los muertos, pero batalla franca y decidida frente a los vivos que se atrincheran y disparan desde la respetabilidad de la muerte. Estos son los que turban ese «reposo eterno» del ser extinto, para provecho propio y en menoscabo de la verdad que, según ellos, «debe enmudecer ante la muerte».

La verdad enmudecer ante la muerte! Teoría hipócrita, porque la verdad debe prevalecer contra la muerte y contra la vida. Contra la vida también, que vale más, que es más estimable, que es más respetable que la muerte.

Ridículo desdoblamiento de banderas, tanta pretensión de rendirnos en homenaje a lo que nos rechaza, ridículo de intentar que la muerte valore un pensamiento.

Recuerdo la furia desatada contra Valle Inclán porque a la hora de la muerte de Blasco Ibañes dijera que su obra no fuera tan buena. Es que se quiere que la muerte lo prestigie todo, y nos lo imponga todo.

A qué tanto querer hacer héroes de hombres insignificantes que sólo un huracán de circunstancias favorables llevó a alturas donde ni supieron mantenerse?

Sabemos a qué viene todo eso: a servir el sectarismo, a crear la adoración a fetiches para mantener alicaída la grey y posibilitar el cumplimiento de los siempre ocultos designios.

Pero sabemos que eso es engaño, que eso es mentir.

Y por defender la verdad, no hay que enmudecer ni ante la vida ni ante la muerte.

MIGUEL A. RIBERA PIRIS

¿Quiere tomar buen café? visite

EL RAPIT

donde encontrará toda clase de aperitivos, de la casa ALBO navajas, almejas, anchoas y los acreditados variantes, especialidad de esta casa

Alpargatería

ISABEL PEDRÓS MARTINEZ

Viuda de Julin Matose s

Muebles de Mimbres, Médula
y Junco. Cestería en general

Artículos de fantasía

Ventas al contado y a plazos

Pi y Margall, 21

SÚECA

¡¡Por fin llegó KING-KONG!!

El Viernes se proyectó en el Teatro Serrano la película KING-KONG que con tanta ansiedad esperaba el público suecano.

Ha llenado los límites de cuanto fantástico de ella se esperaba. Hemos visto un alarde más de técnica aplicada a la cinematografía.

KING-KONG es la película de la fantástica aventura que ha logrado tener en suspenso y en emoción continua a los espectadores.

Queda demostrado una vez más que el Sr. Guardiola sabe elegir películas que lleguen a satisfacer todos los gustos.

Vimos una buena producción de la casa S. I. C. E. y esperamos que las demás películas que tiene anunciadas las Empresa del Teatro Serrano sean semejantes a KING-KONG para poder felicitar al señor Porta, gerente de dicha casa en Valencia e ir a los espectáculos con la confianza plena de no salir defraudados con sólo leer las letras S. I. C. E. en la propaganda.

Todos los comentarios que de esta película se hicieran serían comparados con los que de ella ha hecho la prensa de las capitales e insignificante con la fantástica película. Lo único que se puede decir es que llenará los teatros donde se proyecte.

* * *

Parece se afirma por los mentideros del Teatro Serrano que el señor Guardiola tiene contratada y fechada para en breve una película que se está proyectando todavía en una de las capitales de España con gran éxito. Lo que no se sabe es el título y el día, pues este hombre es el de las grandes sorpresas.

MICROBIO

SALVADOR PIERA CEBRIÀ

MEDICO

OIDO - NARIZ - GARGANTA

BOCA Y DIENTES

venida de la República (antes Sagasta) 32-1.

CONSULTA DE 10 A 1 Y DE 5 A 8

SADI FUSET VELIS
 MÉDICO - ODONTÓLOGO
Enfermedades BOCA Y DIENTES
 CONSULTA DE 9 A 1 Y DE 3 A 7
 Emilio Castelar (antco Arbol) 51, 8

Alcaldía Popular de Sueca

EDICTO

Don Amadeo Carrasco Garcia, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Sueca.

Hago Saber: Que en la sesión celebrada por el Excmo. Ayuntamiento de ésta Ciudad en el día de ayer, se ha aprobado en principio un proyecto de suplemento de crédito de 81,854.70 pesetas al artículo primero capítulo primero partida única del presupuesto extraordinario para alcantarillado y pavimentado aprobado en 23 de Marzo de 1929, y un proyecto de habilitación de crédito de 43,982.15 pesetas en el mismo presupuesto extraordinario para atender el pago de la Sociedad Nebot y Compañía del importe de las obras de canalización y cobertura de la acequia Mayor de esta Ciudad, ambas operaciones por transferencia de un total de 128,836.85 pesetas del capítulo primero artículo 3.º partida única del citado presupuesto extraordinario, quedando expuesto al público el correspondiente expediente por término de QUINCE DIAS hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este Edicto en el Boletín Oficial de la provincia para que durante dicho plazo pueda formularse reclamaciones ante el Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento a los efectos que previene el artículo 12 del Reglamento de Hacienda Municipal de 23 de Agosto de 1924.

Sueca a 6 de Enero de 1934.

El Alcalde,
Amadeo Carrasco

provincia, durante los cuales y otros ocho consecutivos se podrán formular ante el Ayuntamiento cuantas reclamaciones estimen convenientes los contribuyentes o entidades interesadas.

Lo que se hace público para general conocimiento a los efectos previstos en el Artículo 5 del Reglamento de Hacienda Municipal de 23 de Agosto de 1924.

Sueca a 6 de Enero de 1934.

El Alcalde,
Amadeo Carrasco

Cuartos de baño
Azulejos de todas clases
Tejas planas alieantinas
V. Belenguer
 Pascual y Genis. 9 Valencia
 Telefono. 14.026

Subasta de café

Teniendo que verificar la subasta de servicio de café para la Sociedad Federación Local de Oficios, se pone en conocimiento del público en general que el pliego de condiciones estará expuesto durante ocho días y de 6 30 a 7 30 de la noche a partir de hoy en la Sociedad de Albañiles «El Progreso».

Sueca a 11 de Enero de 1934.

El Comité

LUIS AYUSO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
 CONSULTA DIARIA de 10 a 1

Pi y Margall. 8 pral **SUECA**

Alcaldía Popular de Sueca

EDICTO

Don Amadeo Carrasco Garcia, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Sueca.

Hago Saber: Que aprobado en principio por el Excmo. Ayuntamiento en sesión celebrada en el día de ayer un proyecto de Presupuesto extraordinario adicional al de igual caracter que aprobó dicha Corporación en 23 de Marzo de 1929 para la construcción de un Cuartel de la Guardia Civil queda expuesto al público junto con los documentos previstos en el Artículo 296 del Estatuto Municipal, por plazo ocho días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este Edicto en el Boletín Oficial de la

Incendio

NIÑO CARBONIZADO

En Riola el pasado Jueves, hallándose unos niños jugando en el corral de una casa situada en la calle 14 de Abril prendieron fuego a un montón de leña. Se produjo un incendio que fué sofocado por la intervención del vecindario.

Entre los escombros fué hallado el cadáver carbonizado del niño de cinco años Antonio Crespo Torres, hijo de los dueños de la casa.

COLEGIO POLITECNICO

(ANTIGUO INSTITUTO)

FUNDADO EL AÑO 1908

Incorporado al Instituto Nacional de segunda enseñanza de Valencia

Director: **DON RICARDO LAPESA**

Plan de enseñanza

Abarca los estudios siguientes:

- 1.º *ENSEÑANZA PRIMARIA COMPLETA* para ambos sexos.
- 2.º *ENSEÑANZA MEDIA* de preparación para el ingreso en los Centros oficiales.
- 3.º *SEGUNDA ENSEÑANZA* colegiada y libre, comprensible de todas las asignaturas que se exigen para obtener el grado de Bachiller.
- 4.º *MAGISTERIO* para ambos sexos.
- 5.º *PERITO MERCANTIL*.
- 6.º *CARRERA DE COMERCIO* que comprende: Aritmética, Contabilidad, Correspondencia, Caligrafía, Taquigrafía, Mecanografía, Castellano, Francés e Inglés. Esta enseñanza se da para aquellos alumnos que solamente aspiren a ingresar en la dependencia mercantil.
- 7.º *ENSEÑANZA DE ADORNO* que comprende: Caligrafía, Taquigrafía y Mecanografía, Dibujo lineal, de figura y de paisaje; Solfeo y piano; etc.

==== Pidáanse Reglamentos ====

D. JAIME EL CONQUISTADOR, 15 (ENCIMA DEL SINDICATO) - SUECA

Robo

En la noche del Jueves penetraron ladrones en el almacén de naranjas de don Jesús Capella, y como no encontraron dinero, se apoderaron de una bicicleta y el collar de un perro.

Accidentado

En el Hospital fué atendido, Silverio Gómez de 28 años que fué recogido en la vía pública con un ataque de nervios.

Caida

La vecina de 30 años Consuelo Martí, se cayó por la escalera de su domicilio, sufriendo la fractura de un brazo.

Choque

En la carretera de Valencia-Alicante chocaron un autobús de viajeros de la Empresa La Amistad, que hace el servicio Gandía Valencia con el camión n.º 3 de la Campsa.

El conductor del primer coche resultó con la fractura de la nariz, siendo curado en el Hospital.

Los dos vehículos sufrieron desperfectos sin otras consecuencias.

Fútbol

Sueca F. C. 4

Arenas 4

A causa de no poder venir el equipo alcireño, el pasado domingo, sustituyó el Arenas de Cullera, reforzado por el jugador Meliá, medio centro que fué del desaparecido Cullera.

El resultado obtenido es fiel reflejo de lo disputadísimo del encuentro.

En algunos momentos presenciamos hermosas jugadas de uno y otro bando que emocionaron al numeroso público aficionado.

En la alineación del Sueca, pudimos apreciar algunas modificaciones; nuevos elementos que, en adelante, defenderán los colores suecanos y que hacemos votos para que no defrauden a la afición.

Dado las pocas actuaciones que han tenido, no podemos emitir un acertado juicio sobre ellos.

Para el Jueves próximo se anuncia un interesante encuentro.

MOVIMIENTO DE POBLACION

NACIMIENTOS

Roberto Marco Perez. Vicente Fulgencio Lletí. Emilio Lledó Collantes. Maria Rosario Garcias Vendrell. Emilio Arnau Matoses. Carmen March Aparicio. Germán Beltrán Ferri. Vicente Viel Esteve. Marina Carrasquer Pedrós. Miguel Coves Orti. Maria Sales Fuster Ibáñez.

DEFUNCIONES

Vicente Pascual Beltrán, 1 año. Angelina Gonzalez Benedito, 70 Sor Lucila Ruiz Busto, 76. Rosario Palacios Pascual, 2.

0
1908

ia

A

se

ia,
ra

ia.

IECA

4

ño, el
ullera.
ue fué

sputa-

mosas
ron al

r algu-
delan-
cemos

ido,
sante

Lletf.
Ven-
aricio
arina
Sales

onza
sario

A

